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尖閣諸島と北方領土で挟み撃ち？ 2010/09/28 08:59 

  中露首脳会談、日本叩きで共闘か？ 

  

  日清・日露に敗れ国が解体した両国 

  がタッグを組み雪辱を晴らしに来た！ 

   
 【主張】中露首脳会談 看過できない歴史の歪曲 
 訪中したメドべージェフ・ロシア大統領と胡錦濤国家主席が会談し、第二次大戦終結と対日戦勝６５周年に関する共同声明に

署名した。これに先立ち、同大統領は「歴史をねじ曲げようとする勢力がいるが、われわれは大戦の真実を主張していかねばな

らない」とし、中露がともに努力すべきだとの考えを強調した。 
  
 ロシアはこれまでも「日本が歴史を捏造（ねつぞう）した」と主張しているが、旧ソ連の北方領土侵攻の歴史を勝手に書き換える

ことはできない。北方四島が日本固有の領土である事実を全面否定することは断じて許されない。 
  
 中国がロシアに同調すれば、日本を標的に歴史を歪曲（わいきょく）し、領土という共通利益を正当化するための共同戦線を両

国が構築したことになる。尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件で日本が毅然（きぜん）たる対応を示せないことも中露に乗じるすき

を与えていよう。菅直人首相は直ちに両国に抗議し、反論すべきだ。（後略、産経新聞9月28日付け主張から）  
  

 
中ロ首脳会談を伝える産経新聞9月28日1面トップ記事の画像 

（クリックで北方領土視察の記事へ） 
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   支那中共の覇権主義、南沙諸島・西沙諸島のとどめもない侵略に苦慮しつつ戦ってきた東南アジア各国にアメリカの後ろ盾が

ついたのがつい 近。これに東シナ海、尖閣の日本も加わって、対立の構図は支那中共VS各国＋アメリカになるかという情勢

に、ロシアが支那中共と組んだというニュースです。 
  
   要は、支那中共は尖閣・沖縄を南から、ロシアは北方領土を北から、それぞれ同時に日本を攻めましょう、というシグナルに他

ならないと受け止めねばなりません。こと、ここにいたって戦争前夜の様相を呈してきたことは間違いありません。ただでさえ、極

左の官房長官と市民運動家首相が中心の「国家観の欠如した」菅政権では全く役に立たず、直ちに自ら率先して辞任し、全政党

あげての戦う救国内閣を打ち立てるべきです。 
  
   支那中共の前身である「清」と日本は日清戦争を戦ってあっけなく敗れ、その後「清」は滅亡します。一方、日露戦争を戦った

「ロシア帝国」も日本に無惨に敗れて帝国は滅亡、その後共産革命が起きます。当時、どちらも「大国」といわれた国が「小国」と

みなされていた日本に敗れ世界に衝撃を与えた画期的な戦争でした。 
  

 
  
   ところで戦後は戦勝国となった支那中共と旧ソ連は、大東亜戦争当時はまともに日本とは戦っていません。支那で戦ったのは

蒋介石国民党軍であり、毛沢東共産党は逃げ回りながら両者を戦わせる工作活動に専念していたのです。旧ソ連にいたって

は、終戦間際に日ソ中立条約を一方的に破棄して残虐の限りをつくし、60万人以上をシベリアに抑留、六万人以上の死者を出し

たことは皆さまご承知の通りです。 
  
   その卑怯者の全体主義国家がタッグを組んで日本を攻めようと云うのですから、これが日本存亡の危機でなくて何なのでしょ

うか？。もはや民主が自民がなどと云っている場合ではありません。菅政権はこの日本存亡の危機を良く認識し、自らこれに対

処する能力も意図もないことを認めた上で、潔く内閣総辞職して救国内閣への道筋をつくって譲るべきです。 
  
   昨日、27日になって今回の「船長の無条件釈放」に抗議する声明が、野党はもちろん与党からも民間シンクタンクからも多数

だされましたが、個人的には本日の正論で初代内閣安全保障室長・佐々淳行が述べている具体的な四つの提言に強く共感しま

したので、以下で紹介して本日のエントリーに替えたいと思います。 
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具体的に良い提言をしてくれました。画像クリックでネットの全文へ。 
  

 ≪志願制で島に自衛隊駐留を≫ 
  
   尖閣諸島騒動は一過性のものではなく、東シナ海、日本海への中国の脅威は今後、ますます増大すること必至だ。日本海は

決して「友愛の海」などではない。 
 その証拠に、事態沈静化を期待し、那覇地検のせいにして船長を釈放したのに、中国はくみしやすしと見て謝罪と損害賠償を

求めてきたではないか。孫の代に日本が中国の属国にされないよう、国家危機管理の諸方策を提言する。 
  
   一、温家宝首相声明に応え、菅首相が（１）尖閣諸島は日本固有の領土（２）再発防止努力をせよ、再発すれば、また検挙（３）

謝罪と損害賠償は拒否（４）武器の相互不使用－との声明を出す。漁船体当たりビデオは公表する（親書は効果なし） 
  
   二、（執拗（しつよう）な船長釈放要求との相互主義で）駐日中国大使を呼びつけ（午前零時でなくてもよいが）、不当逮捕され

たフジタ社員の即時釈放と、会議延期、官民交流禁止、レアアース輸出禁止など全報復措置の即時解除を求める 
  
   三、現在無人の（かつてかつお節工場もあり住民もいた）魚釣島（個人所有）を国有化、埠頭（ふとう）、ヘリポート、灯台などの

諸施設を建設、志願制で自衛隊、灯台守、気象観測士などに給与倍額の僻地（へきち）手当、危険手当を支給し、３カ月交代な

どで駐留させ実効支配を行う。プレゼンスが主権の 大の証明で、急がないと中国人民解放軍兵士が漁民を装って上陸、五星

紅旗を立てかねない情勢だ 
  
   四、海上自衛隊のイージス艦を含む一個護衛隊群を、「演習」として近隣海域に定期的に派遣し、海上保安庁を後方支援す

る。中国は今や、東シナ海をも「核心的利益」を有する地域にしようとしていることを銘記すべきだ。（さっさ あつゆき） 
  

 
  菅政権は“内憂外患” 民主議員が「釈放撤回を」 

  
  

 
続きはこちらをクリック 
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タグ： 中露首脳会談  尖閣と北方領土  領有正当化  「核心的利益」を相互支持  菅政権内閣総辞職  救国内閣  尖閣に自衛

隊駐留   

  
  

・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。 
・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
      ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(35) 

コメント(35) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/09/28 09:22Commented by 猫のひげ さん 

 
民主党内からもようやく松原議員らがまともな提言をしましたね。今まで何処に隠れてい

たのか、早く民主党から離党すべきです。 

 
佐々氏の提言はズバリですね。時期を逸しないよう素早く動かないと。自衛隊常駐は当

然です。 

 
捏造した歴史を定着させようという中共、ロシアの連携、敵は着々と手を打っているのに、

チンピラと話し合いで解決などあり得ない。 
日本も外へ向けて強烈なプロパガンダを展開するなど、まともな対策を打ってくれぇー！

今の売国政府じゃただ時間が過ぎるのを待つのみ、自衛隊を派遣して素早く新政府を樹

立しないと。焦り焦りしますねぇ。  

 

2010/09/28 09:50Commented by karasu713 さん 

「雪辱を晴らしに」って？ 
なにか日本が雪辱されるようなことした？ 

 
もうわが自衛隊の超法規的活動以外にない。 
その時はこれを国民が断固支持することです。 
五十六元帥と同様、まだ海上自衛隊にはチャン海軍を蹴散らす能力があるそうです。 

 

 

2010/09/28 10:03Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん お早うございます。 

 
３０年強「産経新聞」を配達して貰っていますが、本日の諸記事を読み 近ではベストの

内容だと思いました、「正論」も感銘を受けました。 

 
それにしても 近の韓・中・露との色々な軋轢はあの日本歴代首相で 低・ 悪・無知・

無能の鳩山氏の「日本は日本人だけのものではない」「友愛の 
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海にしたい」等などの言葉が起因です。斬首して、多摩川、利根川、何処でも良いから「さ

らし首」にすべきでした。 

 
小沢氏にしろ、鳩山氏にしろ、自分を特使に任命して中国に行かせろと菅氏に云う位の

発想だにしなかったようですね？単なる臆病者でした。  

2010/09/28 10:25

Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん おはようございます。  
 
>今まで何処に隠れていたのか、早く民主党から離党すべきです。 

 
大賛成です。実行したら見直しますが。 

 
>佐々氏の提言はズバリですね。時期を逸しないよう素早く動かないと。自衛隊常駐は当

然です。 

 
はい。「さすが」の内容です。時間との勝負でしょう。 

 
>今の売国政府じゃただ時間が過ぎるのを待つのみ、自衛隊を派遣して素早く新政府を

樹立しないと。焦り焦りしますねぇ。 

 
御意！。 

 
ノー天気な閣僚の発言を聞いていると血圧が上がりっぱなしです(^^；。  

 

2010/09/28 10:29

Commented by 花うさぎ さん 

To karasu713さん おはようございます。  
 
>なにか日本が雪辱されるようなことした？ 

 
民族の血「恨み」が今もあるのでしょう。あまりにも正々堂々と戦って完璧に敗れた悔しさ

が(^^；。 
 
>もうわが自衛隊の超法規的活動以外にない。 
>その時はこれを国民が断固支持することです。 
 
日本国民の圧倒的支持だけがそれを可能にするでしょう。 

 
>海軍を蹴散らす能力があるそうです。 
 
その海軍力を活かすのは「いま」ですね。 

 

2010/09/28 10:31Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。 
 
>本日の諸記事を読み 近ではベストの内容だと思いました、「正論」も感銘を受けまし

た。 

 
はい、今日の紙面は特に素晴らしかったですね。別のエントリーを準備していたのです

が、朝刊を見て急遽差し替えました。 

 
>自分を特使に任命して中国に行かせろと菅氏に云う位の発想だにしなかったようです

ね？単なる臆病者でした。 

 
そんな責任感と意欲のある人間ではないですよ。この際、議員を引退すべきですね。 

 

2010/09/28 10:50Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 中継中です。 

 
参議院外交防衛委員会 

 
http://www.webtv.sangiin.go.jp/webtv/index.php  
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2010/09/28 11:01Commented by abusan１２３ さん 

To 花うさぎさん  
>・お知らせ 中継中です。 
> 

>参議院外交防衛委員会 
> 
>http://www.webtv.sangiin.go.jp/webtv/index.php 
 
予想通り甚だしく厳しい追及と言うか炎上レベルですな。 
菅内閣の態度は( ´,_ゝ｀)ﾌﾟｯ 

 

2010/09/28 12:07

Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
今朝の日経の記事で、経団連の米倉会長の昨日の記者会見要旨が載ってい

たのですが、アタマに来てさきほど経団連に電話凸しました。 

 
米倉会長発言要旨 
経団連会長「日中、問題の拡大防げ」 仕組み作り求める  
2010/9/28付 
 
日本経団連の米倉弘昌会長は27日の記者会見で、尖閣諸島沖での中国漁船と海上保

安庁巡視船との衝突事件で日中関係が悪化していることについて、「双方で早急に平静

化する努力が必要だ」と語った。経済界としては「今まで通りの対応を続けていく」としたう

えで、今後は「両政府で問題が大きくなる前に防ぐ仕組みを考えていくべきだ」と指摘し

た。 

 
 中国人船長の釈放については「日中関係がとことん悪化しないようにという判断だった

のだろう」と理解を示した。与野党で政府の対応に批判の声が上がっていることに対して

は「政争の具に使わず、国益重視で解決に向かうべきだ」と苦言を呈した。 
（後略） 

 
続きます  

 

2010/09/28 12:16

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん、 

 
参議院外交防衛委員会の中継案内有難うございました。 

 
佐藤議員の約一時間の持ち時間が終わりましたので、昼飯休憩にします。途中、福山哲

の逆襲に会い、あまり雄弁で無い佐藤議員を心配しましたが、見事な切り返しで「詐称」

の福山哲の失言を撤回させました。 

 
民主党の奴ら、しどろもどろですね、どれくらいの人達が見てくれたのか分かりませんが、

来週の世論調査の結果が知りたいです。それでも、菅内閣の支持率が６０％とか出てき

た時は、我国国民の頭脳を疑います。  

 

2010/09/28 12:27Commented by keroyon さん 

続きです 

 
まず、 初の発言「両政府で仕組みを考えるべきだ」との点について。 
「仕組みとは具体的に何を想定しているのか、まさか、東シナ海ガス田開発のようなあの

あたりの海域は日中で共同開発や共同調査をやれっていうことか」と問いただすと、広報

の人は「そうではなく、両国政府の対話、コミュニケーションの仕組みのことです」と返事。 

 
さらに一番アタマにきた「与野党の政争の具に使わず、国益重視で解決」という発言につ

いて「どうして、これが政争の具なのか、ほとんどの国民が今回の対応に怒っていてそれ

を議員達が代弁しているだけで、政争の具と決め付けるのは間違っている。しかも国益重

視って、この国益ってどういう意味で発言されたのか。日本の国土を守ることが国益じゃ

ないんですか」と聞くと、「もちろん会長は領土を守ることが国益だという考えです。ただ、

これは経済的な意味を念頭においての発言だと思います」との回答。 
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「それなら、国益なんて言葉を使わず、具体的に「経済活動も重要だから」と言ったほうが

まだわかりやすいです。誤解を招きますよ」と言っておきました。 

 
また、電話に出た広報男性によると、日本国内では弱腰外交と政府批判が高まっている

けれど、米倉会長など外国とパイプのある人たちの情報では、外国では、今回の件はか

なり中国に対する批判の方が多いとのこと。 

 
ちなみに、この記事についてのクレーム、かなり経団連に来ているとのことでした。当たり

前だ！ 

 
長文失礼いたしました。報告です。 

 

2010/09/28 12:32

Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんにちは。 
 
>予想通り甚だしく厳しい追及と言うか炎上レベルですな。 

 
徹底して「検察の判断」路線で行くようですね(^^；。 
 
なら政治主導は撤回すべきでしょう。  

 

2010/09/28 12:34

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>来週の世論調査の結果が知りたいです。それでも、菅内閣の支持率が６

０％とか出てきた時は、我国国民の頭脳を疑います。 

 
内閣支持率10％台に急落！という情報に接したいです。 

 

2010/09/28 12:38Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
 
>ちなみに、この記事についてのクレーム、かなり経団連に来ているとのことでした。当た

り前だ！ 

 
貴重な電凸情報、ありがとうございました。 

 
青山繁晴さんも言ってましたが、 高検に圧力をかけたのは政府だけでなく財界も、だっ

たそうです。 

 
既に取り込まれているんですよ。急いで撤収しないと大企業でも倒産の憂き目にあいま

すよ。全て没収ですから、あの国は。 

 
この調子で沖縄に武力侵攻しても同じ事を言うのでしょうかね、財界は？。問われている

のは自らの覚悟、という自覚がないのでしょう。チャイナリスクを軽んじた結果で自業自得

の部分もありますよ。  

 

2010/09/28 13:01Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 【尖閣衝突事件】 

 
安倍元首相らの「創生『日本』」が菅政権打倒宣言 

 
 保守勢力の再結集を掲げる議員連盟「創生『日本』」（会長・安倍晋三元首相）は２８日、

国会内で会合を開き、沖縄・尖閣諸島周辺で起きた中国漁船衝突事件で船長を釈放した

ことに抗議し、「国益を大きく損ねた菅政権を断固とした決意をもって打倒することを宣言

する」との緊急声明を取りまとめた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100928/stt1009281211005-n
1.htm 
 
・やっとですか(^^；25日には出して欲しかったのですが。まだHPには全文が掲載され

ていません。  
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2010/09/28 13:04Commented by taizou0602 さん 

はじめまして。 
いつも見させて頂いてます。 

 
僕も佐々さん危惧されてるように、シナは尖閣の実効支配に出てくると思います。 
そうなれば日本がお手上げなのは残念ながら明らかです。 
ですので、日本は一刻も早く、シナに苦しめられてるすべての国々に声をかけ、日本が立

ち上がったときにはぜひ協力してもらえるようにするしか生き残る道は無いように思いま

す。  

 

2010/09/28 13:05Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 中国は領土への不満抱える独裁国家…米紙批判 

 
【ワシントン＝小川聡】尖閣諸島沖の日本領海内で起きた中国漁船衝突事件をめぐり、日

本政府による中国人船長釈放にもかかわらず強硬な主張をやめない中国に対し、米メデ

ィアで批判が広がっている。 

 
 ２７日付のワシントン・ポスト紙は、「ますます威嚇的な中国に直面するアジア」と題する

社説を掲載。事件について、「中国が国家主義的で領土に不満を抱えた独裁国家のまま

であることを世界に思い出させた」としたうえで、「中国は船長釈放後もさらに（日本に）謝

罪を求めている。こうした振る舞いは、国際的なシステムに溶け込もうという気のある、節

度ある国のものではない」と批判した。 

 
 ニューヨーク・タイムズ紙も同日付の記事で、米政府当局者が「日本は事態が手に負え

なくなることを防ぐために重要なことを行った」が、「中国がこれ以上、何を欲しがっている

のか、我々にはわからない」と、中国に不信感を示す様子を紹介した。 

 
http://www.yomiuri.co.jp/world/news/20100928-OYT1T00315.htm?from
=main1 
 
・ニューヨーク・タイムズも時々はまともな社説を掲げるらしいですね(^^；。  

 

2010/09/28 13:10Commented by karasu713 さん 

もはや、草の根が立ち上がらなくてはもう仕方ありません。 
自衛隊の超法規的行動は国民が断固支持しましょう。 
私の地域では有志が集り始めています。 
話してみると吃驚するくらい共感する数がいますよ。 
これは大きなうねりになります。 
日本・沖縄・韓国・台湾のチャイナスパイ・左翼は声が大きいだけで、圧倒的多数は愛国

者です。 
皆さんも各地域で集会を始めてください。  

 

2010/09/28 13:10Commented by 花うさぎ さん 

To taizou0602さん こんにちは、はじめまして。  
 
>僕も佐々さん危惧されてるように、シナは尖閣の実効支配に出てくると思います。 
 
はい、というか既に現在進行中です。 

 
>そうなれば日本がお手上げなのは残念ながら明らかです。 
 
いやいや「お手上げ」はやれる事をしてからですよ(^^；。 
 
>日本が立ち上がったときにはぜひ協力してもらえるようにするしか生き残る道は無いよ

うに思います。 

 
それは大事なことですね。でもその前に「日本自身が戦う決意」を行動で示さないと同意

は得られないでしょう。 

 

2010/09/28 14:38Commented by iza07596303 さん 

お世話になります 
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今こそ自衛隊は決起すべきでしょう。 
たとえ尖閣に基地を作ろうとも今の法体系では彼らに死者がでることは目に見えていま

す。先制攻撃ができませんから。また法のしがらみも大きすぎます。 
三島事件のときとは様相が違います、今の中途半端な状況で戦地に行くのは危険すぎま

す。 
国会で法を改正してからでは遅すぎるという状況になるでしょう、中共もバカではありませ

んから。 
クーデターを行い、反日マスコミの実態を国民の前に明らかにし、また北海道日教組のよ

うな連中を根絶やしにし憲法改正、その後の解散総選挙を国際公約にし一時的な非常時

としての民主主義政権停止をすべきでしょう。 
仙石は以下に売国的行為をしたのかをあきらかにし選挙民に対しては、国会に議員を送

れないような制裁を与えるべきでしょう。 
国民こそ今、後世に対して責任を取るべきです。 
先送りは政治家ではなく、国民が行ったのだという事実を認めるべきでしょう。  

2010/09/28 15:03

Commented by 花うさぎ さん 

To karasu713さん こんにちは。  
 
>もはや、草の根が立ち上がらなくてはもう仕方ありません。 

 
確かに。 

 
>自衛隊の超法規的行動は国民が断固支持しましょう。 
 
え～と。これ防衛大臣が派遣命令を出すだけでよいのでは？法律に詳しい方アドバイス

を。立法化が必要なら与野党が話し合って一日で衆参両院を通すとか。 

 
>話してみると吃驚するくらい共感する数がいますよ。 
>これは大きなうねりになります。 
 
それは嬉しいですね。 

 
>皆さんも各地域で集会を始めてください。 
 
こういうときに日本会議とか神社本庁などの組織のある団体が動いて欲しいですね。 

 

2010/09/28 15:08Commented by 花うさぎ さん 

To iza07596303さん こんにちは。  
 
>国民こそ今、後世に対して責任を取るべきです。 
>先送りは政治家ではなく、国民が行ったのだという事実を認めるべきでしょう。 
 
厳しいご意見ありがとうございます。本来なら北澤防衛大臣が出動命令だせば何ら問題

はないはずですが、あの男に出来るか？。 

 
やれば支持率上がるでしょうね。 

 

2010/09/28 16:38Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３【尖閣衝突事件】 

 
「日本が海空で妨害」 中国紙が漁業監視船の同乗ルポを掲載 

 
 中国共産党機関紙、人民日報傘下の中国紙、環球時報は２８日、沖縄県・尖閣諸島付

近で航行する２隻の中国漁業監視船の同乗ルポを掲載、監視船は「日本の船や航空機

の妨害に遭った」などと現場海域の様子を伝えた。 

 
 それによると、監視船２隻は２５～２７日、日本の海上保安庁の巡視船８隻から警告を

受けた。また、海上自衛隊のＰ３Ｃ哨戒機が少なくとも１日３回は現場海域に飛来している

という。 

 
 ２７日早朝には、海保巡視船から監視船に無線で「日本の領海に向かって進んでいる。

向きを変えなさい」との警告もあった。これに対し、同紙は「監視船２隻は主権と漁民を守
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るためひるんでいない」と伝えた。 

 
 監視船のうち１隻は２４日以降、尖閣諸島 大の魚釣島の周囲を一周したほか、島の

南側を半円を描くように何度も往復したとしている。（共同） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/china/100928/chn1009281608006-n1.h
tm 
 
・海上保安庁の皆さん、毎日ご苦労様です。  

2010/09/28 18:20

Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、たびたび失礼します。 

 
自衛隊の尖閣駐留は、「自分の領土が侵略された」として、それを口実に中国

が軍事力を行使して奪いにくることになるだろう、と誰かが（青山さんか富坂さん）テレビで

言っていました。今の空気では北澤防衛大臣は発動に否定的ですが、実際に自衛隊駐

留する場合は、当然中国が攻めてくることを念頭に、米国との安保条約５条による米国軍

事力の発動を確実なものにしておかなければなりません。でも今の米国では難しいでしょ

う。発令には大統領だけでなく米議会の承認も必要だし。関わりたくないのが本音ではな

いでしょうか。  

 

2010/09/28 18:41

Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんばんは。 
 
>実際に自衛隊駐留する場合は、当然中国が攻めてくることを念頭に、米国と

の安保条約５条による米国軍事力の発動を確実なものにしておかなければなりません。 

 
これが実現できないとなると日本の負けが確定しますね。 

 
遅かれ早かれ次は沖縄を狙うのは明確ですから、ここは踏ん張りどころでしょう。いろいろ

な提言で日本は国際社会にアピールを強め、支那中共対国際社会の構図に持って行き

ながら並行的に尖閣を死守する。 

 
その覚悟を決めないといけませんが、それには菅内閣では出来ないでしょうから、西村慎

吾総理を中心とする救国内閣を是非つくりたいというのが希望なんですが。  

 

2010/09/28 20:12Commented by tunomedori さん 

民主党が、2008年に発表した「沖縄ビジョン」を実現する為には 
今夏の事件は、格好のきっかけになるでしょうね。 
だから、船長釈放後も尖閣諸島周辺に支邦船が大挙押し寄せてきても、 
政府は哨戒船を出さずに、哨戒機だけで哨戒活動をさせているのでしょう。 
支邦船から自分たちを守ってくれる哨戒船がいなくては、日本の漁師は攻撃を怖れて、同

周辺には近づかなくなるでしょう。そうなれば、第二の竹島の 
誕生です。 

 
対支邦商売が大事の財界人は、おそらく21世紀の「日貨排斥運動」が起こり、身包みを

はがされて支邦大陸から放擲されるまで、自分たちの愚かさに気がつかないでしょう。嗚

呼、歴史から学ばない日本の経営者、暗記歴史教育の弊害でしょうね。  

 

2010/09/28 23:55Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは！ 

 
日本に戻りました。 

 
フォークランド紛争の時のサッチャー英国首相の断固たる姿勢を思い出されます。 

 
結局、先の戦争中に中国に悪いことをした＝平身低頭が現民主党政権＋自民リベラル

連中のスタンスでしょう。 

 
尖閣でのドンパチは局所的な戦闘ですから、自国領土を守るならそういう手段に訴えない

と国際社会では受け入れられません。 

 
５条をクリントン長官が納得している以上、海上自衛隊を配備すべきです。必要なら一戦
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構える方が長期的には日本の為です。 

 
大体、あの船長がお迎え機で凱旋帰国して、「Ｖ」サインって一体何！でしょう。 

 
 
 

2010/09/29 00:29

Commented by wasabiorginger さん 

花うさぎさん 

 
証拠品であるビデオ画像を一刻も早く公開して２４時間ニュース番組で流し続

けるべきです。国内外に向けて、しかも一切編集せずに。 
前原氏の言うように、この画像を見れば故意に体当たりしていることが一目瞭然であれば

なおさらのことです。日本人が外交安保問題の重要性に目覚めるいいチャンスではない

ですか。それとも菅民主党政権は国民に覚醒されるとまずいことでもあるのですか？山

ほどあることはよくわかってますがね。 

 
メドベージェフ大統領が急に北方領土を訪問するなどという取ってつけたことをやってま

すが、露中で日本を挟撃しようとしていることは明明白白。この際日本が「まともな国」に

生まれ変わるために自らの国を自らの手で防衛することを内外に闡明し、その上で改め

て日米同盟強化とさらには印や豪は勿論、越とも軍事協力関係を早急に築き、台湾との

国交を再開すると宣言すればいいのです。「チナにとって日本にされていやなこと」をして

やりましょう。 

 

 

2010/09/29 06:37Commented by 花うさぎ さん 

To tunomedoriさん おはようございます。 
 
>政府は哨戒船を出さずに、哨戒機だけで哨戒活動をさせているのでしょう。 
 
おお～なるほど。 

 
>嗚呼、歴史から学ばない日本の経営者、暗記歴史教育の弊害でしょうね。 
 
というか、まともに近現代を学んでいないのでは？通州事件ってどの程度の日本人が知

っているのでしょうかね？ 

 

2010/09/29 06:41Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>日本に戻りました。 
 
お帰りなさい(^^)。 
 
>フォークランド紛争の時のサッチャー英国首相の断固たる姿勢を思い出されます。 
 
はい、あのときは首相も近くまで行ったのではなかったかな？ 

 
>結局、先の戦争中に中国に悪いことをした＝平身低頭が現民主党政権＋自民リベラル

連中のスタンスでしょう。 

 
典型的な自虐史観バカですね。 

 
>自国領土を守るならそういう手段に訴えないと国際社会では受け入れられません。 
 
日本人の目を覚ますには必要かも知れません。 

 
>海上自衛隊を配備すべきです。必要なら一戦構える方が長期的には日本の為です。 
 
御意！同感です。 

 
>大体、あの船長がお迎え機で凱旋帰国して、「Ｖ」サインって一体何！でしょう。 
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あれが支那人ですよ。また行くと云ってましたね。  

2010/09/29 06:45

Commented by 花うさぎ さん 

To wasabiorgingerさん おはようございます。 
 
>証拠品であるビデオ画像を一刻も早く公開して２４時間ニュース番組で流し

続けるべきです。国内外に向けて、しかも一切編集せずに。 

 
大賛成です。向こうも捏造ビデオで反論してくる可能性がありますが。 

 
>それとも菅民主党政権は国民に覚醒されるとまずいことでもあるのですか？ 
 
そりゃあ左翼で日本解体が目標ですから「国家意識」に目覚めてもらっては大いに困るわ

けですね。 

 
>チナにとって日本にされていやなこと」をしてやりましょう。 
 
そのくらいの迫力で押し返さないと「やられっぱなし」になってしまいますからね。  

 

2010/10/07 10:57

Commented by nrg53810 さん 

1  中共日本大使・経団連会長同じ穴の狢、許し乞い商い第一 
２ ビデオ公開慎重に、何故か、彼我の運動中の平面の撮影、（航空機の場 

合は別）衝突事件は非常に難しい、白を黒という国民性から利用される。 
３ 尖閣列島各島に政府は我が人民を上陸させない（自民党支配の時から） 試みても阻

止される。自民党政権おっかなびっくり国土とはの概念に乏  しくまた国民も事なかれ主

義、竹島がそうであった攻防に敗れた。 
４ 自衛隊をという意見勇ましいが、行政機関の一下級機関の裁量と責任転 嫁する政

府が、日本国民さえ上陸させないのにまして兵隊を駐屯？（ヘリ ポート出来ている）外務

省に情報開示要求？ 
５ かって朝鮮「李ライン」で我が国の二艘曳底引き漁船の監視保護に関し 政府は問題

起こすな、一方で漁船拿捕されれば非難した。（武器弾薬は一 切下ろさせ丸腰）韓国警

備艇に武器で脅され巡視船拿捕された外務省許し を乞い釈放された。（拿捕した漁船改

造警備艇にした）   
６ 死して虜囚の辱めを受けるなかれと、豪語し国民を叱咤した御仁自殺の まねごとを

し首しめられた。沖縄諸島、サイパン島の一般市民これを頑な に守り礎となった、忘れ

てはならない。為政者は真剣に領土国民を守らな ければ奴隷国家になるであろう、が可

という者もいる。 
   

 

2010/10/07 11:26Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんにちは。 
 
するどいご意見、ありがとうございました。  

 
>為政者は真剣に領土国民を守らな ければ奴隷国家になるであろう、が可という者もい

る。 

 
さすがにこれは例外を除きいないと思いますよ(^^；。  

 

2010/10/07 14:59Commented by nrg53810 さん 

１ 北方領土未来永劫ロシヤが壊滅、また武力占領しない限り日本領土になることはな

い。理由武力占領しロシア人が居住している、当初武力で取り返せといった。 
２ 我が国の人民には彼らに通じ恩恵を受けている者もいる、虚報と思う人は現地で聞か

れるとよい。 
３ 奴隷国家は言い過ぎだが識者と嘘ぶる人また政治屋にも奴隷とはいわないが似たよ

うな発言する奴いる、どこかの国を誇り高き国と、以前拉致等する国でないと擁護した連

中少なくない（選挙の票数） 
４ その昔工作船日本海出没巡視船強化対応問題時、Ａ紙トップに福岡のある代議士反

対意見武装などもってのほかと。当時巡視船速力１２ノット（１ノット１８５２ｍ）巡視艇（２０

ノット）工作船４０ノット待ち受けて追跡、バズーカ砲撃ち威嚇ほぞをかむ。現在の領海警

備の船舶は第一級ではあるが戦を想定した構造でないのでもろい、（§２５・・・軍隊として

組織され訓練され又は軍隊の機能を営むことを認めるものとこれを解釈してはならない）
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しかし彼らには強力な立ち入り検査権がある。 
５ 尖閣問題の抗議デモ報道機関抹殺知る人少ない、大東亜戦争の防人老いての小言

ご容赦ありたい。祝祭日国旗あげていますか。終わり。  

2010/10/07 16:55

Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんにちは。 
>２ 我が国の人民には彼らに通じ恩恵を受けている者もいる、虚報と思う人

は現地で聞かれるとよい。 

 
これは私も以前に聞いた記憶があります。 

 
>似たような発言する奴いる、どこかの国を誇り高き国と、以前拉致等する国でないと擁

護した連中少なくない（選挙の票数） 

 
これがいわゆる売国反日議員です。 

 
>５ 尖閣問題の抗議デモ報道機関抹殺知る人少ない、 
 
残念ですね。 

 
＞祝祭日国旗あげていますか。終わり。 

 
私はあげているし、ときどき「うちもあげないと」といってくれる人はいるのですが、本当に

拡がらないのでがっかりしています。  

 

13尖閣諸島と北方領土で挟み撃ち？：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1818267/


